



**EE UU** Trump dice que peleará por la Casa Blanca en 2024 **P10**

**ESPACIO** 'Artemis I', primer paso para que una mujer camine por la Luna **P30**



## Seguridad Social planea subir la cotización máxima un 30% en 30 años

Escrivá propone elevar también la pensión mas alta en una cifra similar

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El Ministerio de Seguridad Social, que dirige José Luis Escrivá, ha planteado en sus conversaciones con los sindicatos y con Unidas Podemos que las cotizaciones máximas suban un 30%, además de la inflación, en los próximos

años, según confirmaron fuentes gubernamentales. Las prestaciones máximas se elevarían en una cuantía similar pero con un desfase temporal, según la propuesta avanzada en las conversaciones sobre la segunda parte de la reforma de las pensiones.

En el sistema actual de jubilación, la pensión máxima es de 39.468 euros al año, y la contribución máxima se calcula sobre un techo de 49.672 euros. La parte de los salarios altos que excede esa cifra no cotiza nada ni genera más pensión futura. El cambio planteado afectaría a más de un millón de trabajadores y haría que la cotización subiera hasta calcularse sobre un máximo de 65.000 euros de renta en términos reales (descontada la inflación). Para aumentar esa proporción, se propone que se eleve el listón igual que el IPC, como todas las pensiones, más un 0,88% adicional cada año. Del mismo modo, la pensión máxima subiría del entorno de los 40.000 euros hasta unos 52.000, pero con cierto retraso. **PÁGINA 47**

## MUNDIAL 2022 El último tren para cuatro balones de oro y otras figuras

DAVID ÁLVAREZ, **Doha**  
El Mundial de Qatar acumula señales de cambio de era. Los ganadores de los últimos 14 Balones de Oro (Messi, Cristiano Ronaldo, Modric y Benzema) afrontan su última oportunidad de levantar la Copa. También lo será para Lewandowski y puede serlo para Neymar. **PÁGINAS 37 A 44**

## La España de Luis Enrique promete un juego atrevido

Brasil encabeza el grupo de favoritos

THOMAS HITZLSPERGER  
Exfutbolista alemán  
"No hay muchos valientes para salir del armario"



Irene Montero e Ione Belarra, ayer en un acto por el Día de los Derechos de los Niños. / SAMUEL SÁNCHEZ

## La coalición trata de evitar un choque sobre el 'sí es sí'

Pedro Sánchez apuesta por esperar la unificación de la doctrina por la justicia mientras Irene Montero carga contra los tribunales

CARLOS E. CUÉ / JOSÉ MARCOS  
**Nusa Dua / Madrid**  
El PSOE apela a la prudencia y trata de evitar un choque con Unidas Podemos por la polémica de las sentencias que reducen penas a agresores sexuales acogidos a la ley del solo sí es sí. Pedro Sánchez eludió ayer referirse a una revisión de la ley como piden

otras voces socialistas, y apostó por esperar los criterios de interpretación que fije la justicia antes de decidir qué "pasos dar". "Corresponde a los tribunales, a la Fiscalía, el unificar esa doctrina", dijo. La ministra de Igualdad, Irene Montero, defendió su legislación y acusó a los jueces de "machismo" y de "incumplir" la nueva ley.

Esas palabras generaron una airada respuesta del Consejo General del Poder Judicial, que expresó su repulsa a los "intolerables ataques" a la justicia. Yolanda Díaz fue más conciliadora: "Tenemos que analizar el recorrido judicial para sacar las conclusiones más adecuadas". **PÁGINAS 16 A 19**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Joe Biden, Olaf Scholz, Pedro Sánchez, Emmanuel Macron y Rishi Sunak, ayer en una reunión de emergencia en Bali, en una imagen de La Moncloa.

## El misil que cayó en Polonia era ucraniano, según la OTAN

La declaración del G-20 sobre la guerra demuestra la debilidad de Rusia

A. RIZZI / M. R. SAHUQUILLO  
**Nusa Dua / Bruselas**  
El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, consideró ayer "muy probable" que la explosión ocurrida en Polonia el martes fuera causada por proyectiles del

sistema antiaéreo ucraniano, lanzados contra la lluvia de misiles rusos. Moscú aplaudió la "comedia" reacción de EE UU. El G-20 logró una declaración consensuada sobre la guerra que revela la debilidad de Rusia. **PÁGINAS 2 A 5**